

いちのみやの

# 社会福祉

No.56

10月号  
2023

福祉のまちづくり  
(6月・10月・2月発行)

## いちのみやボランティア フェスティバル2023 開催します!

※詳しくは8、9ページ

日時：10月15日(日)10時～16時 会場：一宮スポーツ文化センター



### Topics

- 令和4年度事業報告・決算報告
- 赤い羽根共同募金
- 支えあい通信
- いちのみやボランティアフェスティバル
- 学校の福祉活動紹介
- ボランティア紹介リレー

写真は「いちのみやボランティアフェスティバル2019」のものです

### 「赤い羽根共同募金街頭募金」を実施します!

お近くにお越しの際は、ご協力お願いいたします。

10月 1日 (日)	尾張一宮駅・名鉄一宮駅周辺、 市内スーパー、商業施設など
12月10日 (日)	

「赤い羽根共同募金」について…4・5ページ



職員募集  
します!

詳しくは  
3ページ

**家庭クラブとは**

- ◆ファッショントリセラピーカー全員+普通科1年生全員で構成。
- ◆家庭科の学習を生かして、「研究活動」「ボランティア活動」「交流活動」を行っています。
- ◆全国高等学校家庭クラブ連盟(FHJ)に所属。
- 昨年は、愛知県家庭クラブ総会の研究発表大会で「尾州ブランド」について発表。○若い生徒たちが地元産業に目を向け、研究し、発表してくれたのは、とてもうれしいことですね！



「THE尾州」での  
展示・ファッションショーへの参加

実際に学校で  
使われています！



手作りの  
トイレットペーパーホルダー

**家庭クラブのエコな取り組み**

◎不要になったファイルを活用して、可愛らしいトイレットペーパーホルダーを作成します。床に直置きすることができなくなり、清潔に保つことができます。

◎エコキャップ運動\*に参加しています。1年間で約11250個(約26kg)ものキャップが集まり、約13人分のワクチン代に相当するそうです！



エコキャップ回収箱

\*エコキャップ運動…ペットボトルキャップの収集・リサイクルで発生した利益を発展途上国への支援として寄付する運動

**家庭クラブの自給自足な取り組み**

保健室前や通用門前などの花壇整理を行います。保健室前の畑では秋に向けて、サツマイモを植えます。できたサツマイモは、料理教室で使います。左の写真は、実際に生徒たちが草取りや絡まってしまったツルを伸ばす作業をしている様子です。夏休み中、補習や部活動が毎日のようにあるなか、活動していました。

**一宮特別支援学校との交流**

コロナが流行する前は、9月上旬頃、文化祭に一宮特別支援学校の生徒が来て、家庭クラブの生徒が校内を案内したり、ファッションショーや保育劇を楽しんだりしていました。現在は別の交流方法を模索中です。

**取材を終えて…**

在学中、私もトイレットペーパーホルダーやエコキャップ回収箱はよく利用していました。学校生活を送るなかで、気づかぬうちにエコ活動に参加していることもあります。今回改めて家庭クラブの活動の全体像を知り、福祉活動が身近なところでも行われていることを実感しました！